

Serán Suspendidas Clases

Para Actos del Miércoles

● Juventud demostrará a delegados de OEA su respaldo al Gobierno

Un mensaje de optimismo a la juventud de América y una demostración de confianza en el porvenir de Chile constituirá el acto masivo que los estudiantes universitarios y de enseñanza media llevarán a efecto el miércoles próximo, a las 11 horas, junto a la "llama de la libertad", que alumbra perenne en el cerro Santa Lucía.

Los organizadores de este acto laboran febrilmente en los preparativos de esta manifestación, destinada a demostrar a los Cancilleres de las naciones americanas concurrentes a la VI Asamblea Ordinaria de la OEA, que la juventud es el pilar sobre el cual se sustenta el apoyo al Gobierno de Chile, y la reserva del futuro de la Patria.

SUSPENSION DE CLASES

Para atender a la inquietud de los dirigentes juveniles, en el sentido de reunir el mayor número de estudiantes, el Ministerio de Educación, autorizó la suspensión de las clases en los establecimientos dependientes de las Direcciones de Educación Secundaria y Técnico

Profesional, entre las 10 y las 16 horas, sólo en la Región Metropolitana. Igual medida adoptaron las Universidades de Chile, Católica y Técnica del Estado.

PREPARATIVOS

La Universidad Técnica del Estado presentará un carro alegórico en el cual irán las reinas de las diferentes facultades elegidas con motivo de la Semana Mechnona, luciendo sus trajes típicos. Los jóvenes estudiantes vestirán, asimismo, —todos aquellos que lo puedan hacer— la tenida típica de nuestros huasos. Otros lo harán con ropa especial que usan en las aulas, como los de Química, Tecnología de Alimentos, etc.

Los estudiantes secundarios, por su parte, concurrirán vestidos con trajes típicos de los huasos o de "rotos chilenos".

El Colegio "Excelsior", ubicado en Avenida España 226, contrató una banda, tras la cual marchará por la Alameda Bernardo O'Higgins y a cuya columna se plegarán los establecimientos situados junto a lo largo de esa arteria.

Según han señalado dirigentes estudiantiles, la manifestación del miércoles próximo, a las 11 horas, desde la "Llama de la Libertad", constituirá la más grande demostración de apoyo juvenil que tendrá el Gobierno, y la mejor ocasión que tendrán observadores extranjeros de comprobar que el Ejecutivo tiene el máximo respaldo ciudadano.

Mere. 6-VI. 76